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Partecipazione progetto Pierino Addobbati

Buongiorno, sono Lisa Gasperazzo.

Ho iniziato il mio percorso scout 9 anni fa, dove ho imparato ad essere una cittadina migliore e a

servire il mio prossimo.

In questi anni sono cresciuta passando il sabato pomeriggio ad attività, dove grazie al metodo scout:

alle coccinelle ho giocato rispettando gli altri e migliorandomi sia fisicamente sia mentalmente, alle guide ho

imparato a servire il mio prossimo e ora alle scolte posso iniziare a inserirmi a pieno nel servizio della

comunità.

Scout non è un'attività che si fa solo nelle ore in cui si va a fare servizio, ma dopo tutti questi anni

per me è diventato uno stile di vita, in cui metto tutta me stessa per cercare di fare del mio meglio.

Quest'anno inoltre sono riuscita a organizzarmi per partecipare ad ogni incontro alla raccolta

alimentare del "Carrello Solidale", dove alcuni volontari distribuiscono dei volantini per

consigliare al passanti cosa donare; una volta che ci consegnano prodotti donati, noi ringraziandoli

col sorriso, li smistiamo in degli scatoloni e documentiamo ogni prodotto consegnato, per poi

consegnarli alla comunità di "Sant'Egidio".

Subito prima del Covid-19 ho aiutato l’associazione "Stelle sulla Terra" come peer tutor in

laboratori estivi sul metodo di studio per ragazzi con Disturbi Specifici dell'Apprendimento. Sfortunatamente

con l'arrivo della pandemia non è più stato possibile portare avanti questo progetto.

Nei laboratori "potenzialmente Einstein" aiutano i ragazzi ad imparare ad usare gli strumenti compensativi,

che precedentemente mi erano stati insegnati e che tutt'ora utilizzo grazie all'associazione "Stelle sulla

Terra”.

Passando questo tempo assieme ai ragazzini mi sono sentita soddisfatta per essere riuscita ad

aiutarli a sperimentare che imparare può essere anche divertente, cosa che per un dislessico è molto

difficile.

Fare volontariato consapevolmente, mi rende felice e in pace con me stessa, perché so che quello che faccio

può aiutare qualcuno in difficoltà e senza avere in cambio niente, se non la felicità propria e degli altri,

perché come afferma il fondatore degli scout: "il vero modo di essere felici è quello di procurare la felicità

agli altri".

Ringraziandovi per il tempo che mi avete dedicato,

buona giornata,

Lisa Gasperazzo

Federica Marchi, docente di riferimento per la raccolta alimentare: ________________

Ketty Parenzan, capogruppo scout Trieste 1o Giulio Rella: ________________

Ilaria Vaccher, presidente associazione Stelle sulla Terra: ________________


